
 

 

 

第276４回例会 2024年8月1日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/ 宮武会員・檜垣会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 上野会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 市原警察署生活安全 高野課長 

ガバナーエレクト 時田清次 様 

袖ヶ浦ＲＣ橋本会長・斉藤幹事 

市原市ｽﾎﾟｰﾂ協会齋藤専務理事・鶴岡事務局長 

地区増強退会防止委員会国吉委員長 

成田ＲＣ 堀口路加様 

● 会長挨拶 上野聡会長 

 

 

 

皆様、こんにちは。本日は、市原ＲＣ８月 

第一例会に多くの会員の皆様、そして、本日卓話

をいただく、市原警察署 生活安全課長 高野様、

ガバナーエレクト時田様、袖ヶ浦ロータリークラ

ブ会長橋本様、幹事斉藤様、地区会員増強退会防

止委員会委員長 國吉様、成田ロータリークラブ

堀口様、市原市スポーツ協会 専務理事 齋藤様、

常務理事・事務局長 鶴岡様にもご出席頂き、 

ありがとうございます。 

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間ですが 

あっと言う間に過ぎ去った７月、 

仕月間だったので、振り返らせていただこうと思

います。 

 

 

 

私的に青少年奉仕月間だったので、振り返らせて

いただこうと思います。先ず、７月２２日～２５

日、市原市少年野球協会台湾遠征（新竹市）に同

行してまいりました。市内のチームから選抜され

た２０名の小学生が台湾のチームと熱戦を繰り広

げました。今回で３３回目、小出市長も会長を務

められた時期もあり、今回で２２回目の同行との

ことでした。きっかけは、市原青年会議所の先輩

であり、市議会議員の現在会長の塚本さんからの

「台湾遠征するのにユニフォームがボロボロなの

で作ってやってくれないか」との依頼で、市原青

年会議所有志のＯＢ会、市原ＪＣ Ｆｒｉｅｎｄ

ｌｙ Ｃｌｕｂで、子供たちにユニフォームをプ

レゼントしました。そして、小出市長も同行する

ので、一緒に行かないかとの話となり、平野さん

と共に参加した次第です。市原の子供たちは、強

かったです。特にＭＶＰを獲得した石川奈愛さん

は、このチームでベースランニングが一番だそう

です。続きまして、７月２７日～３０日開催の市

原青年会議所主催、第１１回いちはらキッズサマ

ーキャンプの応援をしてまいりました。市内小学

生、４年生から６年生の５３名が参加し、テーマ

～思いやりを育む～のもと、様々なプログラムを

体験してもらいました。猛暑の中でしたが、子供

たちも大変元気で楽しんでおりました。青少年健

全育成事業は、市原青年会議所の伝統であり、現

在千葉県には、２４の青年会議所がありますが、

いまだに４日間開催の事業を実施しているのは、

市原だけです。ボランティアの育成にも寄与して

おり、今回も高校生、大学生、社会人含め２７名

のボランティアの参加がありました。 



続きまして、昨日開催の市原中央高等学校インタ

アクトクラブの子供たちとの親睦ＢＢＱです。木

嶋先生、石井先生、インタアクター２１名、市原ロ

ータリークラブからは、オブザーバー含め２４名

の総勢４７名で、様々な話をしながら、ＢＢＱを

楽しみました。準備、設営いただいた奉仕プロジ

ェクト委員会の皆さんありがとうございました。 

また、本日の卓話ですが、所属しております市原

警察署警察官友の会の６月開催の役員会で、 

長谷川署長様に依頼して、実現しました。ちなみ

に友の会の会長は、三木さんです。警察官友の会

は、昭和 35年、当時第一次安保闘争で全国が騒然

となったとき、ひとりの警察官だけが孤立した 

形でデモ隊の正面に立ち、大変な苦労をしている

姿を見かねた心ある文化人や財界の方々が相集い、

いささかなりとも警察官の心の支えになればと、

東京につくられたのが始まりです。結びになりま

すが、今年の夏も昨年に続き猛暑です。くれぐれ

もご自愛ください。以上、会長挨拶とさせて 

いただきます。（会長挨拶資料別途添付） 

● 幹事報告 磯貝幹事 

 

 

 

 

24-25 年度 RLI セミナーパート①に 

当クラブより１７名参加致します。 

国府祭りについて昨年度同様市原中央 RC 

合同事業ポリオ撲滅募金を行いたいと思います

ので、１０月５日又ご協力の程お願いします。 

地区ポリオﾌﾟﾗｽ・ｼｻｴﾃｨｰ５名登録致します。 

登録希望の方はご連絡ください。 

マイロータリーの登録全員を目標にしています

ので、若手が入力の手助け致します。声かけ 

宜しくお願い致します。 

ＲＣレート １ドル 154 円です。 

 

● 本日の司会進行 

ＳＡＡ 宮武委員長・檜垣副委員長 

 

 

 

 

 

 

● 例会場 淡粋 

 

 

 

 

 

● ８月誕生日の会員様 

永野会員・倉見会員・吉田会員・ 

山本順也会員 おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

● ８月結婚記念日の会員様はいません。 

● 委員会報告 

奉仕プロジェクト委員会 石井委員長 

 

 

 

 

 

 

 

市原中央高校インターアクトクラブの生徒

達と昨日楽しくＢＢＱしてきました。 

暑い中ご協力ありがとうございました。 



● 本日のお客様 

公共財団法人 市原市スポーツ協会 

専務理事 齋藤様・常務理事 鶴岡様 

 

 

 

 

 

 

 

チャレンジ！Ｇ-スポーツ ＩＮゼットエー 

武道館と市原市児童生徒書初め席書大会 

昨年 11月と今年１月に開催した報告書 

また今年度も開催致しますので、 

ご支援ご協力の程宜しくお願い致します。 

●  時田ガバナーエレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上野会長・磯貝幹事の年度を迎え 

ご挨拶にお伺い致しました。 

市原ＲＣさんとは姉妹クラブで 

ありますので、宜しくお願い致します。 

● 2790 地区会員増強退会防止委員会 

國吉晃甲委員長 

 

 

 

 

 

 

福原さんも当地区委員会のメンバーに 

なりましたので、よろしくお願いします。 

袖ヶ浦ロータリークラブ 

橋本郁男会長 

前年度に引き継ぎご挨拶に伺いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

袖ヶ浦ＲＣ 斉藤真己幹事 

市原ＲＣ様との合同例会楽しみにしていま

すので、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 成田ロータリークラブ 

2790 地区ＤＥＩ推進委員会会員 

堀口路加 様 

 

 

 

 

 

 

 

同じく当地区委員会のメンバーに 

角谷さんがいらっしゃいますので、 

ご挨拶にお伺い致しました。 



● メインプログラム 

市原警察署 生活安全課長 

高野恒純 様 

                      市原市は残念ながら飲酒運転の事故が県下 

トップ。1リットル中のアルコール濃度が 

0.15 ㎎以上検出された状態で酒気帯び運転と 

されますが、0.5 ㎎や 1を超える状態で検挙する 

ケースが多くお酒を飲んだら乗らない をお互い 

が注意しあい徹底して頂きたいものです。 

• 酒酔い運転をした場合 5年以下の懲役又は

100 万円以下の罰金・酒気帯び運転をした場合

3年以下の懲役又は 50万円以下の罰金です。 

皆様気を付けてください。  

後市原は電話詐欺 オレオレ詐欺ともいいますが１件あたり 200～300 万とられるケースが多く。 

ロマン詐欺 SNS やマッチングアプリなどを通じて出会った者と、実際に直接会うことなくやりと

りを続けることで恋愛感情や親近感を抱いてしまい、金銭等をだまし取られてしまう詐欺 

投資詐欺  著名人の名前・写真を悪用した嘘の投資広告を出したり、投資に関するメッセー

ジのやりとりを重ねて被害者を信用させお金をだまし取る。このような詐欺には注意が必要。 

空き巣、自電車の盗難も多く自電車のカギ家のカギ、カギをかけない人が多くけして治安が良

いとはいえないので、カギを掛ける習慣を身につけて頂きたいと思います。 

市原警察署は、職員数は、現在約 300 人です。署員は、「誠実」、「迅速」、「団結」を信条とし

て、市民の皆様が安心して暮らせる安全なまちづくりをめざし、日夜努力しておりますので、

今後も引き続きご理解とご協力を、よろしくお願いします。 

● ニコニコ報告 

時田ガバナーエレクト・・・上野会長、磯貝幹事１年間よろしくお願いします。 

      ご活躍を期待しています。 

本多利充会員・・・7/1 に手術をして本日復活しました。また遊んでください。 

宮武淳会員・・・本日スピード違反で白バイに捕まりました。これでゴールド免許が 

     遠のいてしまいました。皆様安全運転でお願いします。反省を込めてｿｰﾘｰします。 

市井亮介会員・・・市原中央高校インターアクトクラブとの合同ＢＢＱご参加ご協力 

     猛暑の中ありがとうございました。生徒達も大変喜んでおりました。 

始関信夫・・・2790 地区Ｇ，Ｅ時田清次様、袖ヶ浦ＲＣ橋本会長斉藤幹事様 

     市原スポーツ協会齋藤専務理事、ご来会下さいまして有難うございます。 

7/18 夜例会２次会参加者・・・２次会で余ったお金をニコニコします。 

又皆様で楽しい親睦会をしましょう！！ 

上野会長・磯貝幹事・・・本日は例会に多くの皆様にご出席頂きありがとうございました。 

     今年の夏も昨年に続き猛暑となっています。くれぐれもご自愛ください。 

出席報告 出席者：３８名  欠席者：42 名  出席率：52.56％ 


